
SEXTA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE INOVAÇÃO CIÊNCIA E 
TECNOLOGIA DE MACAÉ – CMICT 

 
 
REF.: Sexta Reunião  
 
Data da Reunião: 12 de Novembro de 2008. 
Horário de Início: 18:00hs 
Horário de Término: 20:00hs 
Local: Auditório Paço Municipal – Avenida Presidente Sodré, 534 - Centro. 
 
Pauta: Aprovação e assinatura da Ata da 5º reunião; Assinatura da ata da 4º reunião; 
Apresentação das ações pelos membros do conselho; Abertura para assuntos e idéias 
diversas. 
 
Convocados (convidados): 
 

Representantes da Secretaria Executiva de Inovação, Ciência e Tecnologia – SEICTEC: 

* Marcos Paulo de Mesquita Lemos 

* Omar Machado de Araújo 

* Frederico Barcelos Serôa da Motta 

* José Vicente Rodrigues  

* Paulo Ernesto Leoni 

* Ariel Moreno Soares 

Representantes do setor produtivo do Município: 

* André Silveira Velasco – Petrobrás 

* Sebastião Perea Martins - Petrobrás 

* Guilherme Capistrano Cunha – Jevin Comércio e Serviços LTDA 

* Evandro Capistrano Cunha - Jevin Comércio e Serviços LTDA 

* Ocides Alves - Halliburton 

* Arival Viera Dibai - Halliburton 

Representantes da classe dos servidores municipais técnico-administrativos: 

* José Manuel Alvitos Garcia – PMM 

* Nelson Correa Natalini – PMM 

* Waldir Ferreira de Matos – PMM 

* Raphael Coutinho Natalino – PMM 

 

 

 



Integrantes da classe docente da área de graduação científico-tecnológico: 

* Valdo da Silva Marques – professor - UENF – Universidade Estadual do Norte 

Fluminense 

* Carlos Augusto Garcia de Assis - professor – UENF - Universidade Estadual do 

Norte Fluminense 

Presentes: 
 
Representantes da Secretaria Executiva de Inovação, Ciência e Tecnologia – SEICTEC: 

* Omar Machado de Araújo 

* Frederico Barcelos Serôa da Motta 

* Paulo Ernesto Leoni 

Representantes do setor produtivo do Município: 

* Sebastião Perea Martins – Petrobrás 

* André Silveira Velasco - Petrobrás 

* Evandro Capistrano Cunha - Jevin Comércio e Serviços LTDA 

Representantes da classe dos servidores municipais técnico-administrativos: 

* Nelson Correa Natalini – PMM 

* Waldir Ferreira de Matos – PMM 

* José Manuel Alvitos Garcia – PMM 

Integrantes da classe docente da área de graduação científico-tecnológico: 

* Valdo da Silva Marques – professor - UENF – Universidade Estadual do Norte 

Fluminense 

 
Abertura:  
 
- Foi comunicado pelo Presidente Omar sobre oficio que foi feito em relação a mudança 
dos conselheiros da Petrobras e também sobre a publicação do oficio no jornal da 
confirmação dos titulares e suplentes; 
 
- Leitura da ata da 5 reunião; 
 
- Aprovação e assinatura da ata da 4 reunião; 
 
- Omar colocou a questão sobre a antecipação da criação do Site do CMICT, realizando 
a votação sobre colocar as fotos dos conselheiros no mesmo; 
 
- Foi votado que a exibição das fotos dos conselheiros no site foi vetada por todos os 
presentes; 
 
- A criação do site foi aprovada pela maioria; 



 
 - Houve uma alteração na ata da 4º reunião que vai ser repassada para a assinatura na 7º 
reunião do CMICT antes de ser colada no Livro de Atas; 
 
- Foi feita a leitura das ações pendentes dos conselheiros do CMICT; 
 
- Em relação a reunião de apresentação do conselho CMICT para os órgãos da PMM 
ficou decidido que vamos esperar a transição do governo; 
 
- Foi passado por Sebastião o modelo de projeto que as secretarias submeteriam para o 
CMICT; 
 
- A nominata ficou definido que não será publicada no site do CMICT; 
 
- A nominata foi passada para todos os conselheiros preencherem com seus dados; 
 
- Colocar no quadro de ações os quadros de status e previsão de entrega da ação; 
 
- Alterar o nome do Valdo e do André no ofício que foi enviado para o Gabinete do 
Prefeito; 
 
- Alterar o nome da Nair que também está errada desde a primeira Ata; 
 
- Sebastião passou a todos em público o modelo de documento de elaboração de 
projetos a ser viabilizado e aprovado pelo CMICT no qual foi discutido item por item; 
 
- Omar passou um exemplo de um projeto elaborado pela equipe de elaboração de 
projetos da Seictec;  
 
- José Manuel deu a idéia de marcar uma reunião com todos os técnicos de tecnologia 
de todas as secretarias para podermos apresentar o modelo de projeto que foi 
apresentado por Omar e o documento padrão que terá que ser preenchido já para todos 
se familiarizarem. 
 
- Valdo colocou sobre a criação do fundo do CMICT, que enviará uma minuta sobre a 
criação do fundo para irmos preparando e estudando o modelo que será implementado.  
 
 
Quadro de ações: 
 

Conselheiro Ação Status 
Data 
Prevista 

Waldir Contatar Macoy da Secretaria de Comunicação para a criação do email do CMICT. Ok   

Waldir Pegar documentação sobre o Fundo Municipal de Saúde para usarmos como base. Pend.   

Omar e Frederico Marcar reunião de apresentação do CMICT com o Controle Interno e a Procuradoria Suspenso   

Omar e Frederico Montar um documento de escopo de projeto pegando a idéia apresentada por Sebastião Perea. Ok   

Frederico Criar uma nominata do CMICT com todos os contatos dos Conselheiros. Ok   

Frederico Publicar no Jornal a troca da Conselheira Nair por Andre Silveira da Petrobras. Ok   

Frederico Incluir na lista de email o nome de André Silveira da Petrobras. Ok   

Frederico Enviar por email as atas da 4º e 5º reunião do CMICT. Ok   

Omar    Levar na próxima reunião um modelo de projeto desenvolvido pela SEICTEC. Ok   



Luciana Incluir o CMICT na Lei Orgânica do Município. Pend.   

Frederico Alterar a Ata da 5º reunião e imprimir para a próxima reunião  Pend. 25/nov 

Frederico Alterar o nome do Prof. Valdo e do André no ofício que foi enviado ao Gabinete do Prefeito  Pend. 08/dez 

 
 Pauta da Próxima Reunião: 
 
 Aprovação e assinatura da Ata da 5 reunião;   

 Aprovação e assinatura da Ata da 6º reunião; 

 Apresentação das ações pelos membros do conselho; 

 Abertura para assuntos e idéias diversas. 

 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


